
●●●●●●●●●●●●●●●●開始します！！  インターネット中継

次回定例市議会
の開催予定【　　　　　　】

　９月定例市議会では、平成24年度補正予算をはじめ、学力・いじめ・不登校など教
育に関する課題や国連ＥＳＤの10年最終年会合への取り組みなど、市政全般にわたる
重要な課題について、活発な論戦が繰り広げられました。
　また、岡山市議会でもいよいよインターネット中継が始まります。現在、準備に万
全を期して取り組んでおりますので、配信が始まりましたら、ぜひご覧ください。今
後とも、議会改革を推進し、市議会を身近に感じていただけるよう努めてまいります。

編集後記

《11月29日》
　　本会議（議案－提案説明）
《12月４日～10日》 
　　本会議（個人質問）
《12月12日》　
　　常任委員会
《12月17日》  
　　本会議最終日

11月定例市議会

【今号の表紙】 足守メロンまつり　～北区足守～

市議会議員研修会開催

平成 24年 11月定例市議会から、本会議の模様をインターネット配信します。　

～ 自治体議会の災害対応 ～

岡山市議会ホームページ　http://www.city.okayama.jp/gikai/  メールアドレス　shigikaisoumuka@city.okayama.jp
岡山市議会事務局  総務課(086)803-1528  議事課(086)803-1531  調査課(086)803-1535　FAX(086)233-1186

　近水園、町並み保存地区一帯を会場に、毎年10月中旬から下旬の日曜日に開催
されます。テント村では足守メロンの試食・即売、特産品などの販売、特設ステー
ジでは地元の皆さんによる郷土芸能などが催されます。

  ８月６日、第44回岡山県市議会議員研修会が岡山市内で開
かれ、県下15市から約280人の議員、事務局職員が参加し
ました。
　則武宣弘岡山県市議会議長会会長の開会あいさつに続き、
同志社大学大学院総合政策科学研究科教授  新川達郎氏を講
師に迎え「自治体議会の災害対応」と題した講演が行われま
した。
　新川教授から「東日本大震災では市議自身が被災し、議会棟も被害を受けた。大規模災害発生時に議会
機能をどう守るかが課題になっている」などの講話があり、充実した研修会となりました。

傍聴に訪れた方のアンケート結果（9/13・14・18・19・20 実施   　総回答数 75件）
『一問一答の質問・答弁について』

※録画中継は、会議名、開催日、 会派名、議員名、用語等で検索できます。 
※録画中継は、会議の翌日から起算しておおむね３日後（土、日、祝日を除く）からご覧いただけます。

岡山市議会
ホームページ
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録 画 中 継
インターネット中継
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　 の間で、これまで以上に緊張感、
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